

LES ENNEMIS AU CANADA

Les consuls américains dans le Dominion sont chargés des intérêts allemands et autrichiens au pays.

(Spécialité au "Devoir".)

Washington, 12.—Les citoyens allemands au Canada recevront la même protection que les sujets britanniques en Allemagne. Le secrétaire d'Etat ayant pris la responsabilité du bien-être de ses citoyens, a expédié des instructions à tous les bureaux consulaires des Etats-Unis au Canada. On ordonne aux consuls de s'occuper des Allemands et des Autrichiens, comme on a instruit les ambassadeurs de Londres, Paris et Saint-Petersbourg de le faire. Comme il n'y a pas de représentant di-

plomatique des Etats-Unis au Canada, le secrétaire d'Etat a été obligé de s'adresser directement à ses officiers consulaires.

La tâche des consuls et des ambassadeurs sera lourde, pense-t-on, car ils auront à protéger des centaines de malheureux que l'on prend pour des espions parce qu'ils parlent la langue des ennemis.

Il n'y a pas de doute que l'on fera tout ce qui est humainement possible pour assurer à ceux qui sont soupçonnés d'espionnage, la plus stricte justice et un procès impartial.